

CANDIDATURA (3500P)

JUSTIFICACIÓN

Desde el año 2021 , la Unidad de Pediatría del H.U. de Jerez acoge los ingresos de todos los menores de 18 años de diferentes especialidades, así como a todos los niños con procesos hematológicos para favorecer su ingreso en planta pediátrica, como objetivo de humanización de cuidados y en consonancia con los derechos del niño hospitalizado.

Coincidiendo con el desarrollo del Plan de Humanización de Andalucía y en concreto en nuestro propio centro y unidad ,se desarrollan numerosas actividades de mejora asistencial, humanización y de calidad de cuidados al niño hospitalizado .Actividades que desarrollan las cuatro líneas estratégicas del plan: Organizacional, estructural, asistencial y relacional

Se desarrollan además de formación en humanización, trabajo en equipo, conflictos, atención a la ciudadanía, etc numerosas actividades de entretenimiento por parte de voluntariado con distintas asociaciones, musicoterapia, pintura...

Humanizar no es, sino promover la excelencia profesional con los medios humanos, tecnológicos y actitudes necesarias. Desde entonces este ha sido uno de los objetivos de la unidad, la formación de todo el equipo multidisciplinar de Pediatría en Humanización de la asistencia sanitaria

Pediatría es una unidad de ingresos de niños de diversas patologías, de estancias de corta duración. Cuenta con niños con enfermedades degenerativas o procesos crónicos complejos que reingresan en ocasiones produciéndose una estancia mas alargada o complicada en la que puede desencadenarse un proceso de últimos días o duelo.

En este año 2022 y dentro del desarrollo del plan de humanización propusimos la adecuación de una habitación de larga estancia o final de la vida que permita el desarrollo de la asistencia sanitaria de una forma más íntima y confortable para paciente y familiares.

Enfermeras , pediatras y TCAEs han recibido formación en humanización de asistencia sanitaria y además se ha realizado una sesión acreditada con la Unidad de CCPP del referencia de la provincia H.U.Pta del Mar de Cádiz sobre cuidados de pacientes crónicos complejos y CCPP pediátricos, como objetivo de formación del equipo multidisciplinar de pediatría y el desarrollo de un protocolo de actuación y cuidados que está en proceso.

Gracias a la participación de la asociación “ Por una sonrisa” esta habitación dispone de una mesa-frigorífico y un sillón-cama para un segundo acompañante, que permite el acompañamiento continuo del niño por sus padres, de manera más confortable

Recientemente hemos recibido el ofrecimiento de una fundación “ Rotari” para la adecuación de esta y una segunda habitación, en estructura, diseño y decoración humanizada, con posibilidad de baños adaptados. Proyecto que ha sido estudiado y aceptado por el Comité de la Comisión de humanización del hospital y queda pendiente de fecha de ejecución.

Hasta el momento las familias que han hecho uso de esta habitación han expresado su agradecimiento por el trato recibido, la atención personalizada de enfermería y médica, así como la confortabilidad de la habitación. Permite el acompañamiento continuo de ambos progenitores y además en situación de duelo o últimos días el acceso de familiares

Es una habitación ubicada en una zona de aislamiento, de uso individual lo que permite el desarrollo de la actividad asistencial de manera más personal, aporta silencio y tranquilidad tan necesarios en estos momentos.

Nuestro objetivo para este año y como supervisora de unidad de Pediatría es impulsar y motivar en la consecución de este proyecto, desde la formación de todo el equipo multidisciplinar, motivar con la creación de un equipo de trabajo para el desarrollo de un protocolo de cuidados para pacientes crónicos complejos y final de la vida, basado en la mejor evidencia científica y que aporte una calidad de cuidados excelente

Se ha creado para ello una subcomisión o grupo de trabajo de humanización, compuesto por un pediatra, tres enfermeras y una TCAE y proponemos para este año la realización de sesiones formativas de humanización, impartidas en la UGC de Pediatría (pediatría, Neonatología y Urgencias Pediátricas)

Es fundamental conocer El Plan de humanización de Andalucía , para comprender los objetivos de la unidad en este campo y conseguir la aceptación de los profesionales

EVALUACIÓN :

La evaluación de este proyecto se hará anual, en diciembre 2023. Hasta entonces esperamos tener desarrollado el protocolo de cuidados de enfermería y podremos evaluar sus resultados

Se propone su revisión anual

Su divulgación se hará evidente nuestro Plan de acogida a pacientes y familiares, donde se añadirá a la información ya expuesta.